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Teense



Образование
Утвердительная форма
I                 am             dancing
you                    
we             are             dancing
they
she 
he                is              dancing
it



Сокращения

I’m dancing
We’re dancing
You’re dancing
They’re dancing

She’s dancing
He’s dancing
It’s dancing



Отрицательная форма:
I                  am    not     dancing
we                      
they            are    not     dancing
you                   (aren’t)

she     
he                is       not   dancing
it                         (isn’t)



Вопросительная форма
Am           I              dancing?
                 we
Are          you          dancing?
                they

                 he      
Is             she            dancing?
                  it



Употребление Present 
Continuous Tense



1. Для выражения длительного действия, 
совершающегося сейчас, в момент речи. 
Момент речи может быть выражен 
словами now, at present, at the 
moment:

Не is reading a book now - Он 
читает книгу сейчас.



2. Для выражения длительного действия, 
совершающегося в настоящий период 
времени, хотя и не обязательно в момент 
речи:

Не is writing a new play. Он пишет новую 
пьесу. (не прямо сейчас, но в данный 
период жизни)

I am looking for a new job these days. Я 
ищу новую работу в эти дни. (Он/она не 
ищет работу в момент речи)



3. Для обозначения действий, являющихся 
постоянной характеристикой определенного 
человека.
C такими наречиями, как: always (всегда), 
constantly (постоянно), continually 
(бесперерывно) и т.д. для действий, которые 
совершаются очень часто и вызывают 
раздражение или злость у говорящего.

You are constantly telling lies! Ты постоянно 
врешь!
Oh, I have no patience with you! Why are you 
always losing your keys?



4. Для обозначения будущего действия, когда 
выражается намерение совершить действие 
или уверенность в его совершении (часто с 
глаголами движения to arrive прибывать, to 
come приходить, to go идти, to return 
возвращаться, to sail отплывать и др.).

They are going to the theatre tonight. Они идут сегодня 
вечером в театр.

Не is taking his examination on Friday. Он держит 
экзамен в пятницу.

She is leaving by the five o'clock train. Она уезжает 
пятичасовым поездом.



5.Для выражения будущего длительного 
действия (вместо Future Continuous) в 
обстоятельственных придаточных 
предложениях условия и времени, которые 
вводятся союзами if, when, while и т. д. 

If I am sleeping when he comes, wake me up, 
please. Если я буду спать, когда он придет, 
разбудите меня, пожалуйста.

I shall be reading the newspaper while you are 
writing your grammar exercises. Я буду читать 
газету, в то время как вы будете писать 
грамматические упражнения.



 Cлова-подсказки (обстоятельства 
времени), характерные для длительного 
времени:

now - сейчас
at the moment - в настоящий момент
at present - в настоящее время
these days - в эти дни
still - все еще, до сих пор 
nowadays - сегодня, в настоящее время 
today - сегодня 
tonight - сегодня вечером



Stative virbs – глаголы, не употреблящие 
в временах группы Continuous. Это 
глаголы, которые описывают чувства, 
мысли, состояния:
appear        появляться                need         нуждаться       
be                     быть                       prefer      предпочитать
believe          верить                      see            смотреть
belong to    принадлежать         seem          казаться
hate              ненавидеть              taste           пробовать
have               иметь                      think          думать
include       включать                   understand    понимать
know             знать                        want            хотеть
like               нравиться                 forget           забывать
love                любить                   hear                слышать



What is he/she/they doing?


